

# WNI

## Kapolres Sumbawa Pimpin Sertijab PJU dan Kapolsek Jajaran

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.WNI.OR.ID](http://SUMBAWA.WNI.OR.ID)

Oct 12, 2024 - 12:04



Sumbawa NTB, Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., memimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) PJU dan Kapolsek jajaran.

Kegiatan yang berlangsung di lapangan Wicaksana Laghawa Mapolres Sumbawa tersebut dihadiri oleh seluruh PJU Polres, Kapolsek Jajaran, Bhayangkari dan seluruh Personel Polres dan ASN, Sabtu (12/10/2024) pagi.

Serah terima jabatan PJU dan Kapolsek tersebut tertuang dalam Surat Keputusan Kapolda NTB Nomor ST : 678/ IX / 2024 dan Nomor ST : 679/ IX / 2024 tanggal 18 September 2024 tentang Mutasi Jabatan dilingkungan Polda NTB.

Dimana sejumlah pejabat yang mengalami rotasi jabatan yakni Kabag SDM Polres Sumbawa sebelumnya di jabat KOMPOL Buhari Tamal (Dalam rangka pensiun) diganti oleh AKP Sugianto, Kasat Reskrim Polres Sumbawa AKP Regi Halili Strk, S.I.K diganti AKP Delia Pria Firmawan S.Trk, S.I.K, Kasat Tahti Polres Sumbawa IPTU Joni Daniel Musila (Dalam rangka pensiun) diganti IPDA Agus Widodo, Kasi Propam Polres Sumbawa IPTU Didik Setiyanto diganti IPTU I Ketut Puja, Kapolsek Lunyuk Polres Sumbawa

AKP Edi Sumarsono digantikan oleh IPTU Didik Setiyanto, sementara itu AKP Edi Sumarsono kini menjabat Kasubag Dalops Bagops Polres Sumbawa.

Saat dikonfirmasi, Kapolres Sumbawa mengatakan pergantian dan pergeseran di lingkup kepolisian merupakan kegiatan rutin dan hal yang wajar dilakukan dimana mutasi jabatan adalah suatu proses yang biasa, salah satu wujud dinamika organisasi agar dapat terus bergerak maju guna menghadapi tantangan tugas dan tuntutan masyarakat yang semakin tinggi terhadap kinerja Polri.

"Rotasi dan mutasi jabatan bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan pengalaman, sehingga personel dapat memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat." ucap Kapolres.

AKBP Junaedi juga mengucapkan selamat dan terima kasih kepada pejabat yang sebelumnya atas dedikasi dan kinerjanya serta prestasinya yang telah mengabdikan di Polres Sumbawa, semoga ditempat yang baru dapat lebih sukses kedepannya,

"Dan kepada pejabat baru, saya ucapkan selamat datang dan semoga dapat segera menyesuaikan diri dan beradaptasi di lingkungan kerjanya guna memberikan kinerja dan pelayanan terbaik untuk masyarakat" pungkasnya. (Adb)